

マシュー先生と一緒にハロー！パート1

令和5年6月19日

先週木曜日（15日）は、福島三中を担当するALTの「マシュー先生」との交流の日でした。昨年度から、三中学区の小学校＜岡山小・月輪小・三小＞と同じく『幼稚園』にも来てくれるようになりました。年5回の予定ですが、とても子どもたちは楽しみにしています！

マシュー先生は、オーストラリア出身の男の先生で、福島市のALTとして2年目となり、昨年度もお世話になりました。7人の子どもたちは、年少児はもちろん、年長の子たちも4月からの入園なので、全員マシュー先生とは“はじめまして”となります。

明るく・元気なマシュー先生と子どもたちの交流の様子をお届けします。



マシュー先生と一緒に遊ぼうね！

「よろしくお願ひします。」 ちょっと緊張…



マシュー先生は
オーストラリア
という国から来ました♪
どこにある国かな～?
へ～え・・・(?)
“近いね～”… (地球儀ではね)



一緒に遊ぼ！♪



まずは保育室で「ガン・バトル」「スナイパー」と「クッキング」「コック」と「モバイル・ホーン」も



テラスに出て一緒に「(ソープ) バブル」[シャボン玉]



プレイルーム[お遊戯室]に移動して
「お店にあるもの?」(ホワット??) & 「色鬼」(カラー・デーモン??)



ランチタイム■ &
クイッショニ(?)タイム
“好きなキャラクター?” 「ポケモン」
“「卵焼き」は英語で?”
(お弁当の食材を…)
次から次と



「アフタヌーン・プレーイング」 レッツ・ゴー！

頭・肩・ひざ・つま先・目・鼻・口……





「ロンドン ブリッジ・フォーリン ダウン」(^^♪

「ティー・チャーチ・グッドバイ」「シー・ユー ネクスト・タイム!」



次回は、7月13日（木）になります！

そして、2学期に2回・3学期に1回

これからの交流が楽しみです♡

野菜の成長 🥑🥕🥔...

じゃがいもの成長

4/13に植えて

⇒ ※ 収穫 7/12 予定！



1か月後（連休明け）

⇒

1か月半後

⇒

2か月後<今日(6/19)>



園庭の野菜たちも すくすく成長♪

収穫が楽しみです♡ お弁当と一緒に…